

Esta semana el Presidente suizo, Pierre Hubert, dijo al Parlamento que el gobierno había advertido a la ONU en Ginebra sobre las reacciones que la nominación de Washington Carrasco Fernández podría provocar en Suiza.

Hoy, Poblete, que vive en el exilio en Bélgica, dijo en conferencia de prensa: "el general Carrasco fue el responsable de la muerte, tortura y ejecución sin juicio de muchos de sus compatriotas".

Embajador Jorge Berguño:

## "Gobierno Suizo No Puede Vetar Designaciones"

"El gobierno suizo no tiene capacidad de intervenir en las designaciones que hacen los países en los organismos internacionales con sede en Ginebra", señaló ayer Jorge Berguño, embajador alterno ante esos organismos, al referirse a los reiterados ataques de que ha sido objeto en ese país el teniente general Washington Carrasco al ser nombrado embajador en dicha sede.

El diplomático sostuvo que "es un incidente que no tiene mucha importancia", precisando que la tarea de esos organismos multilaterales es de carácter técnico e independiente de consideraciones políticas.

"El incidente —dijo— se ha magnificado. Se trató de una interpelación de un parlamentario socialista, que es muy conocido en Suiza por actitudes e intervenciones extremas, en las cuales no se documenta previamente para hacer sus comentarios".

Según las versiones cablegráficas llegadas al país, el parlamentario interpeló a las autoridades suizas consultando por qué se había autorizado el ingreso del ex Ministro de Defensa de Chile.

El embajador Berguño ejemplificó la situación del gobierno suizo con la del gobierno chileno y la sede de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), a la cual se debe brindar todas las facilidades para el libre desplazamiento de las personas que allí cumplen su labor.

"De ningún modo el gobierno suizo debe opinar o interferir en la relación de los países que pertenecen a los organismos internacionales", afirmó.

Agregó que hay diferencia absoluta con el sistema bilateral, en el que para designar a un representante hay que pedir previamente un beneplácito, "mientras que en el caso de los organismos internacionales las naciones designan libremente a sus representantes".

"En el caso del gobierno chileno, ha designado como su representante al general Washington Carrasco, que, por lo demás, ya presentó sus credenciales ante el jefe de la oficina de Naciones Unidas de Ginebra, Eric Suy, que es un secretario general alterno de la ONU. De modo que ese proceso está perfeccionado y no cabe ninguna interferencia de tipo político", puntualizó.

Consultado sobre las declaraciones del ex general de la Fuerza Aérea de Chile, Sergio Poblete, en relación a este caso, señaló que ellas han repercutido muy poco. "Es indudable que hay un factor perturbador y una campaña de prensa. Anteriormente, al ser propuesto el general Carlos Forestier para embajador en Suiza, fue justamente el ex general Poblete, quien encabezó una campaña similar. Por lo tanto, se puede juzgar la veracidad y seriedad de las acusaciones", planteó Berguño.

Recordó que Sergio Poblete fue procesado por Consejo de Guerra, saliendo posteriormente en calidad de exiliado. Reside en Bélgica y se denomina jefe del "Ejército Restaurador de Chile", que lo integran otros oficiales exiliados, sin tener mayor repercusión en Europa. "Poblete vive un poco en un mundo de fantasía", dijo el diplomático.

### REUNION DE LOS 77

Berguño se encuentra en la capital ultimando los detalles para su participación como representante chileno en la reunión del grupo de los 77 que se efectuará en Buenos Aires.